

Postulat von Remo Patroni, (FPS, Uster) und Bruno Bösel, (FPS, Richterswil)
betreffend Gewährung von humanitären Aufenthaltsbewilligungen

Der Regierungsrat wird ersucht, keine humanitären Aufenthaltsbewilligungen mehr an Asylbewerber zu erteilen, deren Verfahren rechtskräftig abgeschlossen ist und deren Ausschaffung bevorsteht.

Remo Patroni
Bruno Bösel

Begründung

Vermeehrt wird festgestellt, dass Asylbewerber, sobald sie eine Aufenthaltsbewilligung, quasi aus humanitären Gründen erhalten haben, zu einem Familienbesuch oder ferienhalber in ihr Heimatland reisen, wo sie angeblich an Leib und Leben bedroht sind. Diese Verhöhnung unseres Gast- und Asylrechtes ist einmalig.